

Fecha: 07-08-2022
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - El Club
Tipo: Tendencias

Título: Club de Lectores EL MERCURIO

Pág.: 3 Cm2: 513,0 VPE: \$6.738.503 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



La escena cultural y de espectáculos se ha vuelto a reactivar y con ello también la propuesta de experiencias que podrán disfrutar durante agosto a través del Club.

Les ofrecemos actividades del más alto nivel, realizadas tanto en Chile, en excelentes ubicaciones de fácil acceso, como en el extranjero. Así, hemos organizado un exclusivo viaje para asistir a una de las más prestigiosas óperas del mundo en el reconocido MET de Nueva York, acompañados desde Santiago por el experto en lírica Jorge Benítez, quien, además, estará a cargo de las charlas de las obras de Giuseppe Verdi, que se incluyen como parte del programa.

La cultura también está relacionada a los grandes autores de la literatura, por lo que hemos preparado una venta especial de libros con los más variados títulos, que podrán adquirir con importantes descuentos. Encontrarán novelas, ensayos, memorias como también libros infantiles y juveniles para quienes disfrutan del mundo de la lectura desde pequeños.

Y pensando en quienes buscan profundizar en ciertos temas, este mes se ofrecerá un ciclo de tres charlas sobre la vida y obra de la reconocida escritora Virginia Woolf, a cargo de la columnista de "Artes y Letras" de "El Mercurio", y académica especialista en literatura inglesa, María José Navia.

Los amantes de la música podrán disfrutar, en el salón de Casa Club Santa María, de la presentación en vivo del Quinteto de Vientos Usach, junto al bandoneonista argentino Leandro Ragusa, quien ha tocado en importantes salas internacionales, tales como el Lincoln Center de Nueva York y Centro Cultural Kirchner en Buenos Aires.

Siguiendo con los espectáculos musicales, contarán con entradas para el recital del pianista ítalo argentino Raúl di Blasio, que regresa a Chile para estrenar en Gran Arena Monticello y con nuevas ubicaciones para el show tributo a Edith Piaf o para el homenaje a Génesis con el recital que se presenta en el Teatro Nescafe de las Artes, escenario que también recibe al famoso cantautor trasandino de la década de los 80 Roque Narvaja.

Para volver a disfrutar del teatro, ya están disponibles las entradas a "I Mostri", una versión teatral libre de la aplaudida película homónima del director italiano Dino Risi; la obra es también un homenaje a los cien años del nacimiento de los grandes actores del cine italiano Vittorio Gassman y Ugo Tognazzi.

Las artes visuales no podían faltar y, por eso, les hemos traído una venta especial de grabados con artistas invitadas del Taller 99. Una invitación para conocer y comprar, con precios especiales para socios, obras en papel hechas con las diferentes técnicas del grabado por las nuevas generaciones del centro fundado por Nemesio Antúnez. Podrán encontrar xilografías, monotipias, litografías y calcografías en distintos tamaños. Como primicia, habrá disponible 20 ejemplares del grabado "Voy y Vuelvo", obra emblemática del destacado poeta chileno Nicanor Parra.

Un mes lleno de oportunidades para volver a encontrarnos en torno a la música, la lectura, el teatro y el arte.

Club de Lectores de El Mercurio

